

CHALLENGEの様子

暖かかったり、急に寒くなったり、体調管理の難しい日が続いますが、学童では手洗いうがい、換気を行ながら楽しく過ごしています。

室内では、イラストを見ながらまた、想像を膨らませながらブロックを形にしています。完成した時には「やった～！できた！」「先生写真撮って！」と喜んでいる様子がみられます。

レストランごっこでは大きなブロックでお店を作り、紙や折り紙でお金やクレジットカード、ペアチケットなどを書いてお友達や先生に「お店に来てね！」と配っています。メニューもしっかり考えられていて、いろんなプレートがありドリンクバーもついています。お店の役割も店長が指示をだし、注文をきく人、料理を作る人などに分かれています遊びの中で社会の仕組みを学んでいるようです。

また、昔遊びのけん玉やこま、あやとりも人気で、けん玉は「家でも練習している！」と、いろんな技を見せててくれて、どんどん上達しています。あやとりは、やりながら「この指でこうすればいいんだよ！」と子どもたち同士で教え合いながら遊んでいます。

そして、毎週木曜日は子どもたちが楽しみにしている子ども新聞が届きます。職員が子どもたちに記事の紹介をするのですが、自由遊びになるとお友達同士でも「子ども新聞見よう！」と新聞を広げて気になる記事を読んでいるようです。



子ども新聞見てみよう！



完成☆



誰が一番高い？



お店屋さん、食べに来てね～♪



シルバニア楽しい♪



あやとり出来よ！



けん玉のった！



電車が通りまーす！



どれが当たりでしょう？